
受講者より

○１日目は「コミュニケーションとは？」という大きな課題について、とても考えさせられ

ました。英語だけにとどまらず、広い意味でのコミュニケーションを考えていきたいと思

いました。そうした１日目の理論研修のあと、２日目に実際の授業を見せていただいたの

は、本当に良かった。

○２日目の研究授業は、ａｃｔｉｖｉｔｙが多く取り入れられていて、見ている私も楽しめ

ました。生徒の活き活きとした様子、活発な活動があって、今回のように授業を盛り上げ

ることができることを改めて実感しました。

○評価の方法やシステムなど、勉強になりました。コミュニケーションの基本も改めてわか

ったような気がします。

○先生を巻き込んでのコミュニケーション活動が特に良かったです。伊藤先生の個性が感じ

られました。

。 、○各先生が実践資料をもってきたのは良かった 教え方のバリエーションを知る一端となり

とても助かった。

○実践的コミュニケーション能力を高める指導法や絶対評価の実践など、英語科の抱える問

題を取り上げた講義内容で非常に良かった。

授業参観 第３学年

授業者：冨田直樹先生
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